

# PlantaDoce.

Empresa

## Viamed Salud estanca sus ventas y gana un 3% menos en 2016

Las ventas de la sociedad alcanzaron 4,87 millones de euros en el ejercicio 2016, según consta en el Registro Mercantil.

A. Escobar  
7 sep 2017 - 05:01



**Viamed Salud estanca sus ventas y reduce sus beneficios en el último ejercicio.** La sociedad de servicios sanitarios cerró 2016 con un aumento de la facturación del 0,4% y redujo un 3% sus ganancias, según consta en el Registro Mercantil.

La facturación de Viamed Salud el pasado año alcanzó 4,87 millones de euros, frente a los 4,85 millones de euros registrados en 2015. El resultado bruto de explotación (ebitda) del grupo descendió un 41,9% en 2016, hasta 2,1 millones de euros.

El beneficio de Viamed Salud se contrajo hasta 1,97 millones de euros en el último año, con una caída del 3,05% en comparación con 2015.

---

# PlantaDoce.

---

## **La deuda de la sociedad se incrementó un 7,83% en 2016, hasta 1,66 millones de euros**

La deuda de la sociedad, en cambio, se incrementó un 7,83% en el último año, hasta 1,66 millones de euros. Por otra parte, los fondos propios de Viamed Salud aumentaron un 58% en 2016, hasta 29,17 millones de euros, según las últimas cuentas publicadas en el Registro Mercantil.

**Viamed Salud se constituyó el 24 de julio de 2001** y tiene su domicilio social en Madrid. La sociedad tiene por objeto la prestación de servicios, la gestión y desarrollo de proyectos, así como la consultoría, todo ello en el ámbito sanitario y sociosanitario.

Viamed Salud pertenece a Grupo Viamed, uno de los grupos hospitalarios más importantes en el mercado español, y su consejero delegado es Marcial López-Diéguez.

La compañía cuenta con dieciséis centros en toda España, de los cuales nueve son hospitales médico-quirúrgicos repartidos por Andalucía, Aragón, Cataluña, La Rioja, Madrid y Murcia. Además, tiene un centro sociosanitario que incluye una residencia para personas dependientes, una unidad especializada para personas con la enfermedad del Alzheimer y una unidad de convalecencia. La oferta asistencial del grupo se completa con cuatro policlínicas y un centro de diagnóstico.

## **Grupo Viamed cuenta con dieciséis centros en toda España y una plantilla de 2.300 profesionales**

La plantilla de Grupo Viamed está compuesta por más de 2.300 profesionales, que trabajan en doce complejos que conforman la red hospitalaria: Hospital Viamed Nuestra Señora Virgen del Carmen, Hospital Viamed Los Manzanos, Hospital Viamed Santiago, Hospital Viamed Monegal, Hospital Viamed Valvanera, Hospital Viamed Los Jazmines Centro de Convalecencia, Hospital Viamed Bahía de Cádiz, Hospital Viamed Santa Ángela de la Cruz, Hospital Viamed San José, Hospital Viamed Montecanal, Hospital Viamed Los Jazmines Residencia y Centro Diagnóstico IT Viamed.

---

# PlantaDoce.

---

La compañía anunció a principios de año dos nuevos nombramientos en la directiva: Antonio Solans como director general de hospitales y Juan José Amilibia como director general de gestión.

Antonio Solans es doctor en Medicina y Cirugía y master en Economía y Dirección de Empresas por el Iese. Por su parte, Amilibia es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, MBA por la Escuela de Organización Industrial y master en Administración y Dirección de Servicios Sanitarios por la Universidad Pompeu Fabra (UPF).